

## MEDIENMITTEILUNG

### **soH: Nuklearmedizin unter neuer Führung**

**Solothurn, 5. Mai 2025 – PD Dr. med. Michael Wissmeyer wird neuer Leiter der Nuklearmedizin am Bürgerspital Solothurn. Er folgt auf Prof. Dr. med. Marcus Seemann, der sich auf seine leitende Funktion in der Diagnostik fokussieren wird.**

PD Dr. med. Michael Wissmeyer wird per 1. August 2025 als Leitender Arzt die Leitung der Nuklearmedizin übernehmen. Mit seiner breit abgestützten diagnostischen und therapeutischen Expertise wird er den Bereich innerhalb des Instituts für medizinische Radiologie soH strategisch weiter vorantreiben. Damit wird auch der Schwerpunkt der onkologischen Diagnostik verstärkt, was den Patientinnen und Patienten zugutekommen wird.

An der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg studierte der gebürtige Deutsche Medizin. 2004 erlangte er das Facharzt Diplom (FMH). Seine berufliche Karriere führte ihn an das Inselspital Bern, nach Genf, wo er sich 2016 erfolgreich habilitierte, nach La Chaux-de-Fonds und Zürich. . Der Schweizer lebt mit seiner Familie im Raum Bern.

Michael Wissmeyer stösst vom Stadtspital Zürich zur soH. Am Bürgerspital folgt er auf Prof. Dr. med. Marcus Seemann, der die Leitung der Nuklearmedizin bisher mit einer Doppelverantwortung als Radiologe und Nuklearmediziner innehatte. Marcus Seemann wird eine leitende Funktion in der Onkologischen Diagnostik übernehmen.

*Weitere Auskünfte:*

*Dieter Hänggi, Direktor a.i. Bürgerspital Solothurn, 032 627 30 51*

*Dr. med. Urs peter Knecht, Chefarzt und Leiter Institut für medizinische Radiologie soH, 032 627 4144*

Foto zVg